
EDUARDO DE CAMARGO NETO 

 
SOLICITA EXECUÇÃO DO SERVIÇO DE PODA DE 

ÁRVORES NO PARQUE BURACÃO 

 

Indicamos à Mesa, nos termos regimentais, seja 

oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 

Excelência, determine A Secretaria Municipal de Meio Ambiente, que proceda o 

estudo da possibilidade de poda de árvores (corte de galhos) no Parque Buracão. 

 

A presente solicitação se faz necessária, uma  vez 

que os galhos de várias árvores estão próximos a rede de tensão, podendo vir a causar 

graves acidentes. 

 

Ante o exposto, Indicamos à Mesa, nos termos 

regimentais, seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito 

Municipal, solicitando que Vossa Excelência, determine à Secretaria Municipal de 

Meio Ambiente, que proceda estudos no sentido de executar o serviço de poda de 

árvores (corte de galhos) no Parque Buracão. 

 
                                                         SALA DAS SESSÕES, em 12 de agosto de 2.013. 

 

 

 

 

                                            EDUARDO DE CAMARGO NETO 

                             Vereador - PSDB  
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